

A vibrant field of pink flowers, likely baby's breath, with green stems and leaves. The image is framed by a decorative border of pink and white polka dots. The text is overlaid on the flowers.

JÉSUS

est
**LE CHEMIN
LA VÉRITÉ
LA VIE**

« *Voici, je fais toutes choses nouvelles.* » (Apocalypse 21.5)

Pour la première fois dans l'histoire, un homme a vaincu la mort. Jusqu'à présent, personne n'avait pu se soustraire à sa puissance et à son règne. En Jésus, la mort connaît un échec qui la disqualifie définitivement. Elle ne pourra plus jamais prétendre à une souveraineté absolue. Conséquence de la séparation d'avec Dieu, elle ne pourra plus atteindre pour l'éternité celles et ceux qui sont en communion avec Dieu **par la foi en Jésus.**

Ce qui était inimaginable, impensable, impossible pour les êtres humains, Dieu l'a accompli en la personne de Jésus. Seul Dieu pouvait offrir au monde une surprise de cette taille. Enfin l'espérance ! Si Jésus a pu triompher de la mort, ouvrir une brèche dans cette citadelle réputée imprenable, je peux espérer triompher moi aussi de la mort. Même si celle-ci m'attend au terme de ma vie terrestre, je peux espérer me relever d'entre les morts par la puissance de Jésus, celle du Saint Esprit que je reçois quand je place ma confiance pleine et entière en Lui. Cette **espérance** n'est pas une réalité inaccessible pour moi. Elle ne constitue pas seulement la réalité liée à l'événement historique de la résurrection de Jésus qui nous est raconté dans les quatre évangiles. Je peux moi-même connaître et expérimenter aujourd'hui, où que je sois, ce matin surprenant dans ma vie personnelle. En croyant que Jésus est le Sauveur du monde, celui qui est venu apporter cette nouveauté décisive dans l'existence humaine : la communion retrouvée avec Dieu, le Créateur. Quiconque éprouve ce besoin de changement, de renouvellement dans sa vie peut se tourner vers Jésus. Il ne rejette pas celui ou celle qui vient à lui, et il nous surprend toujours par son accueil sans condition et son amour infini.

« *Dieu dit : Je vais faire du nouveau ; on le voit déjà paraître, vous saurez bien le reconnaître.* » (Esaïe 43.19)